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《ビジネス会計科 会計コース 日商簿記検定２級 全員合格！！》 
３年生は２年生の秋よりチャレンジし、３年生の１１月の検定で全員合格を果たした。２年生

も２６名中２３名が合格しており、２月の検定での全員合格を目指して現在取り組んでいる。本校

は、平均合格率３０％の難関資格試験に対して高い合格率を誇り、成果をあげている。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

平成２１年１２月１８日(金)中日新聞より抜粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《日商簿記検定試験取得者の大学推薦》 

 多くの大学が推薦基準として日商簿記検定２級をあげており、本校からも資格を活かして進学し
ていく生徒が多い。  

   本校から過去受験した大学の一部 

 大学名 学部 資格等推薦条件一部抜粋 
（評定平均値と合わせて条件としている大学もあります。） 

名古屋市立大学 経済学部 日商簿記検定２級  全商簿記１級  基本情報技術者 
全商情報処理１級            いずれか合格者 

滋賀大学 経済学部 日商簿記検定２級  全商簿記１級  基本情報技術者 
全商情報処理１級            いずれか合格者 

富山大学 経済学部 簿記、情報処理など特定分野に優れた者 

国 

公 

立 

大 

学 福島大学 経済経営 日商簿記検定２級  全商簿記１級  基本情報技術者 
全商情報処理１級            いずれか合格者 

中央大学 商学部 日商簿記検定１級合格以上 

明治大学 商学部 有資格者推薦 （日商簿記検定２級  基本情報技術者など） 

専修大学 経営学部 
商学部 有資格者推薦 

愛知大学 経営学部 
経済学部 有資格者推薦 （日商簿記検定２級  基本情報技術者など） 

中京大学 経営学部 
経済学部 有資格者推薦  

私 

立 

大 

学 
関西大学 商学部 

日商簿記検定２級  全商簿記１級  基本情報技術者 
全商情報処理１級        いずれか かつ 
全商英検１級または、英検２級以上の合格者 

（注）推薦入試は小論文・面接・学力試験を課すところがあります。 

【生徒感想】 

私たち３Ｆの中で１９人が日商簿記２級を

受験して、１９人全員が合格できたことは、本

当にすごいことです。全国的な合格率が３０％

に満たない中で、受験者全員の合格は過去に例

をみないことだと思います。 

 日商簿記の勉強は本当に難しく大変なもの

でした。でも仲間同士で教え合ったり、先生も

優しく丁寧に教えて下さったお陰で毎日の苦

痛な勉強も乗り越えることができました。 

 また、検定前には勉強会を開いたり、放課後

も学校に残って勉強したりと、努力の結果が今

の喜びにつながっていると思います。仲間と一

緒に頑張ってきて本当に良かったと思います。 
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【生徒感想】 

日商簿記２級は３Ｆ１９人で１年近く取り組んで

きました。目標はもちろん『全員合格』でした。し

かし、なかなか全員合格には至りませんでした。中

でも自分は最後まで合格できず、足を引っ張ってし

まっていて、もう諦めようかと思ったこともありま

した。しかし、自分一人の責任で目標の全員合格が

達成できないのは嫌だったし、何より一ノ瀬先生や、

会計コースのみんなの支えや応援があったおかげで

最後まで頑張り、取得することができました。そし

て『日商簿記２級全員合格』も達成することができ

ました。今まで一緒に取り組んできた会計コース全

員が合格できてとても嬉しかったです。今まで支え

てくれた全ての方達に感謝したいと思います。 
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部部活活動動とと学学習習をを両両立立ささせせ  資資格格ををととっってて進進学学ししよようう！！！！  

 僕は、ＡＯ入試で明治大学の経営学部に合格しました。ＡＯ入試は、高校のときに取得し

た資格などを生かして受ける試験です。学校ごとに試験内容は違いますが、僕が受けた明治

大学は、第一選考と第二選考に分かれており、第一選考は調査書や自己推薦文などの書類選

考で、取得資格や高校での成績、入学したいという意欲が見られます。第二選考は簿記のテ

スト、小論文、面接でした。簿記のテストは日商２級レベルでした。ＡＯ入試で大切なのは、

学力よりも小論文と面接だと思います。そのために、試験に行く前に先生方に指導をして頂

いたりして事前に準備をしていました。そのことが合格につながったんだと思います。 

 ＡＯ入試は、もう大学を決めている人にとっては、センター試験や推薦入試よりも早く決

めることのできるチャンスなので、意欲があって必ずその大学に行きたいという人には、と

てもいい入試だと思います。 

 これからは、今までの高校生活で培ったことを大学生活に生かして、夢をかなえられるよ

うにさらに努力をしていきたいと思います。   
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